
       令和７年２月県議会定例会質問（代表）要旨  （２月２５日） 

                                         １－１   

    県 民 連 合        ５５番        宮  下  雅  志  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 県政運営について 

  

 １ 知事は、震災と原発事故の風化が進む中、今後の県政に 

どのような姿勢で臨むのか尋ねたい。 

 

 ２ 知事は、何に重点を置いて令和７年度当初予算を編成し 

たのか尋ねたい。 

 

二 原子力災害からの復興について 

  

 １ 県は、風化対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた 

い。 

 

 

 

 ２ 燃料デブリの本格的な取り出しなどに向け、県は福島第 

一原発の廃炉をどのように監視していくのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、避難地域の消防力向上にどのように取り組んでい 

くのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、双葉地域における中核的病院の機能をどのように 

考えているのか尋ねたい。 

 

三 人口ビジョン・ふくしま創生総合戦略について 

 

 １ 知事は、次期総合戦略の下、どのような思いで福島なら 

ではの県づくりを進めていくのか尋ねたい。 

 

 ２ 知事は、出生数の減少に歯止めをかけるため、どのよう 

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 〃   

 

 

 

 

風評・風化戦略 

担当理事兼原子

力損害対策担当

理事 

 

危機管理部長 

 

 

 〃   

 

 

病 院 局 長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 〃   

 

 

 

 

 

政 策 調 査 課 

 

 

財 政 課 

 

 

 

 

風評・風化戦略

室 

 

 

 

原子力安全対策

課 

 

消 防 保 安 課 

 

 

病 院 経 営 課 

 

 

 

 

復興・総合計画

課 

 

こども・青少年

政策課 

 

 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

 ３ 県は、女性の働く場の創出に向け、どのように取り組ん 

でいくのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、新婚・子育て世帯の家賃負担の軽減にどのように 

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ５ 県は、放課後児童支援員等の確保に向け、どのように取 

  り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ６ 県は、性別にかかわらず家事の負担を分かち合う意識の 

醸成に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 安全・安心な生活環境の確保について 

  

 １ 県は、大雪時における道路交通確保のため、除雪体制の 

強化にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、度重なる豪雨災害に備え、河川の防災・減災対策 

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、新たな感染症危機に備えた対策にどのように取り 

組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、県民の防災意識の向上にどのように取り組んでい 

くのか尋ねたい。 

 

五 豊かで持続可能な地域づくりについて 

  

 １ 県は、カーボンニュートラルの実現に向け、どのように 

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 知事は、水素関連産業の振興に向け、どのように取り組 

んでいくのか尋ねたい。 

 

 

商工労働部長 

 

 

土 木 部 長 

 

 

こども未来局長 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

 〃   

 

 

保健福祉部長 

 

 

危機管理部長 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

知 事 

 

 

 

企 業 立 地 課 

 

 

建 築 指 導 課 

 

 

子育て支援課 

 

 

男 女 共 生 課 

 

 

 

 

道 路 管 理 課 

 

 

河 川 計 画 課 

 

 

感染症対策課 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

 

 

環 境 共 生 課 

 

 

次世代産業課 

 

 

 



１－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

 ３ 県は、猪苗代湖の魅力の向上と発信にどのように取り組 

んでいくのか尋ねたい。 

 

六 県内企業の振興について 

  

 １ 県は、県内事業者の知的財産戦略の取組をどのように促 

進していくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、キャッシュレス決済の普及にどのように取り組ん 

でいくのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、健康経営に取り組む企業の拡大にどのように取り 

組んでいくのか尋ねたい。 

 

七 農林水産業の振興について 

  

 １ 知事は、地球温暖化や担い手減少に対応した農業の技術 

開発にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、スマート農業の推進にどのように取り組んでいく 

のか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、県産水産物の販路拡大にどのように取り組んでい 

くのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、幼少期から食や農業・農村の大切さを学ぶ、いわ 

ゆる農育の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねた 

い。 

 

八 交流・移住の促進について 

  

 １ 県は、インバウンド誘客にどのように取り組んでいくの 

か尋ねたい。 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

 〃   

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

農林水産部長 

 

 

 〃   

 

 

 〃   

 

 

 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

自 然 保 護 課 

水・大気環境課 

 

 

 

産 業 振 興 課 

 

 

経 営 金 融 課 

 

 

健康づくり推進

課 

 

 

 

農 業 振 興 課 

 

 

   〃    

 

 

水 産 課 

 

 

農 村 振 興 課 

 

 

 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 



１－４ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

 ２ 県は、福島空港ベトナムチャーター便の運航を契機とし 

た相互交流の拡大にどのように取り組んでいくのか尋ねた 

い。 

 

 ３ 県は、デフリンピックを県全体で盛り上げるため、どの 

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ４ 県は、移住・定住の促進に向けた情報発信にどのように 

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

九 医療・介護について 

  

 １ 県は、働き盛り世代のがん検診の受診率向上にどのよう 

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか 

尋ねたい。 

 

十 教育行政について 

  

 １ 県教育委員会は、教職員の働き方改革を着実に進めるた 

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県教育委員会は、県立学校の入学者選抜におけるウェブ 

出願の導入にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ３ 県教育委員会は、県立高等学校において、総合的な英語 

力の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十一 警察行政について 

  

  １ 県警察は、飲酒運転の根絶にどのように取り組んでい 

くのか尋ねたい。 

 

観光交流局長 

 

 

 

文化スポーツ局

長 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 〃   

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 長 

 

空 港 交 流 課 

 

 

 

ス ポ ー ツ 課 

 

 

ふくしまぐらし

推進課 

 

 

 

健康づくり推進

課 

 

社 会 福 祉 課 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 



１－５ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

  ２ 県警察は、詐欺の被害防止にどのように取り組んでい 

くのか尋ねたい。 

警 察 本 部 長 警 察 本 部 

 


